

Santa Clara commémore le 59e anniversaire de sa libération par la colonne commandée par Che Guevara



Santa Clara, 27 déc. (RHC).- Une grande manifestation étudiante a commémoré ce matin à Santa Clara, dans le centre de notre pays, le 59e anniversaire de la libération de la ville par la colonne commandée par Che Guevara.

Pour le rappel la bataille de Santa Clara a été décisive pour la victoire de l'Armée Rebelle sur la dictature de Batista, le 1er janvier 1959.

Des milliers de jeunes se sont rassemblés sur la Place du mémorial qui abrite les restes du Che et de ses compagnons de la guérilla en Bolivie.

Au cours de la cérémonie, plusieurs vétérans de l'Armée Rebelle ont pris la parole pour mettre en valeur le courage du Che et les principaux faits de la bataille de Santa Clara, dont le déraillement d'un train blindé avec des renforts pour l'armée de Batista qui combattait les barbudos plus à l'Est de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/151238-santa-clara-commemore-le-59e-anniversaire-de-sa-liberation-par-la-colonne-commandee-par-che-guevara>



Radio Habana Cuba